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Abstract (en)
The pump (1) has a swash plate (4) arranged in an oil reservoir (3) of a housing (2), and a drive shaft (5) penetrating into a housing opening (6)
and connected with the swash plate, where the oil reservoir is filled with hydraulic oil. A gasket (7) is arranged in the opening for the drive shaft,
and pump elements (15) are successively acted upon by the swash plate for sucking, compressing and discharging fuel. A magnet e.g. rod-shaped
magnet (21), exhibits magnetic field acting on the oil reservoir. The swash plate is supported over a radial bearing (13) and a thrust bearing (14).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Kraftstoffhochdruckpumpe (1) mit einem Gehäuse (2) und einer im Gehäuse (2) gelagerten und in einem Ölraum (3)
des Gehäuses angeordneten Taumelscheibe (4), sowie einer mit der Taumelscheibe (4) verbundenen Antriebswelle (5), die eine Gehäuseöffnung
(6) durchsetzt, sowie mit einer im Gehäuse (2) im Bereich der Gehäuseöffnung (6) gelagerten Dichtung (7) für die Antriebswelle (5), wobei die
Kraftstoffhochdruckpumpe (1) mehrere mittels der drehbaren Taumelscheibe (4) nacheinander beaufschlagbare Pumpenelemente (15) zum
Ansaugen, Verdichten und Ausstoßen von Kraftstoff aufweist. Bei einer solchen Pumpe ist erfindungsgemäß vorgesehen, dass die Kraftstoffpumpe
(1) mindestens einen Magneten (1) aufweist, der mit seinem magnetischen Kraftfeld auf den Ölraum (3) des Gehäuses (2) einwirkt. Bei einer
solchen Pumpe wird deren vorzeitiger Verschleiß, insbesondere ein vorzeitiger Verschleiß der Dichtung, vermieden, da der Moment im Öl
befindliche, eisenhaltige Schmutzpartikel abscheidet.
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